

Castellón: enclave logístico del Mediterráneo - El Mundo- Castellón al Día - 13/05/2015

Castellón: enclave logístico del Mediterráneo

El presidente de la Diputación ensalza la posición estratégica de la provincia en el VI Congreso Internacional de Transporte de la UJI

CASTELLÓN

El presidente de la Diputación, Javier Moliner, señaló ayer en su intervención en el VI Congreso Internacional de Transporte de la UJI la importancia de que todos

los agentes sociales y económicos de la provincia sumen esfuerzos para «convertir las vías de transporte en Castellón en medios útiles para los ciudadanos y rentables para nuestros pueblos. Sólo trabajando juntos conseguiremos competir en igualdad de oportunidades con el resto de territorios europeos y hacer del sector logístico un aval de presente y futuro para Castellón», afirmó.

En ese sentido, el presidente se refirió a la aportación de las líneas de transporte e infraestructuras de la provincia para «posicionar

Castellón como enclave de referencia en el eje logístico del Mediterráneo y como puerta de entrada y salida a potenciales mercados como el asiático».

Cabe recordar que la Diputación de Castellón es patrona del CEDIT, el Instituto de Derecho del Transporte de la Universitat Jaume I. El congreso proseguirá hoy y concluirá mañana jueves.



Javier Moliner y Vicent Climent, en el congreso de la UJI. E. M.